



OFICINA DE PRENSA

Facebook: Defensoría de los Habitantes de la República de Costa Rica

Twitter: @defensoriacr

Teléfono: 2248-2385

Convoca a organizaciones a jornada de trabajo el próximo 29 de abril

Defensoría fortalecerá alianza con sociedad civil

27 de abril de 2016. La Defensoría de los Habitantes continuará con un proceso de fortalecimiento del trabajo en materia de derechos humanos en alianza con las organizaciones de la sociedad civil en aras de identificar nuevos retos en la protección, defensa y promoción de los Derechos Humanos.

Desde su creación, la Defensoría ha procurado contribuir con el fortalecimiento y la incidencia de la sociedad civil, como una condición necesaria para la democracia participativa y el pleno respeto a los derechos humanos; de ahí la importancia de facilitar estos espacios de encuentro para el abordaje de todas las acciones de defensa y promoción de derechos en el país.

“Estamos convocando a la sociedad civil para compartir información sobre el trabajo que hemos venido realizando desde diferentes espacios. Para la Defensoría es muy importante la participación ciudadana como una herramienta que incide en el cumplimiento de las obligaciones del Estado”, manifestó la Defensora de los Habitantes, Montserrat Solano Carboni.

Si pertenece a una organización de la sociedad civil y está interesado en participar en esta actividad puede confirmar su asistencia al correo lrivera@dhr.go.cr o al número 2248-2533.

El encuentro se realizará el próximo viernes 29 de abril en las instalaciones de la Defensoría ubicadas en Barrio México en horario de 8:30 am a 4:30pm.

Oficina de Prensa

Defensoría de los Habitantes